



新潟市立庄瀬小学校 令和7年度 学校だより  
～人、まち、自然がわたしたち「みんな」の学校～



# ひまわり

令和7年6月2日

## 運動会 笑顔と勝利の花を咲かせた！

曇り空で途中から風が強まり、肌寒い日ではありましたが、5月24日の運動会は、一人一人が競技や応援、係の仕事などあらゆる場面で自分の力を出し切りました。

今年は例年以上に、6年生を中心として上学年の子どもたちのアイデアが競技や応援など様々なところで見られ、子どもたち自身の手で創り上げた運動会となりました。

赤組も白組も限界まで声を出し、息の合った動きを見せ、甲乙付け難かった応援合戦。負けが決まっても最後まで走り切った徒競走や全員リレー。上級生が下級生を優しくリードした興味走。全員で声を掛け合い輪を通してたてわり競技。千鳥を中心に、勇ましい掛け声を上げて踊ったよさこい。どの競技でもかっこいい庄瀬っ子の姿が繰り返し見られた一日でした。

今年も白南中学校1年生の有志9名にボランティアとして協力してもらいました。また、PTA二役・イベント部の皆さんからも準備と後片付けで厚いサポートをいただきました。たくさんの保護者、地域の皆様の温かい声援が子どもたちのパワーとなりました。本当にありがとうございました。



【応援合戦 白組】



【応援合戦 赤組】



【越後南区大凧のまち】



【ひまわリング（たてわり）】



【大玉お届け】



【デカパン＆キャッチ！】



【上学年全員リレー】



【大凧試し揚げ】



【万歳三唱】

## さつまいもと花植え

5月28日に全校児童が、庄瀬地区農地資源保全会のご支援の下、ひまわり班ごとに、保存会の7名の皆さんから教えていただきながら、さつまいもの苗を庄瀬っ子ファームに植えました。

その後、ひまわり班で花の苗（マリーゴールドとベゴニア）をプランターに植えました。こちらも保全会から苗や土など全面的にバックアップをいただきました。この花で学校前のレインボーロードを彩ります。昨年同様、毎朝の水やりを頑張って、長い期間、地域の皆さんに楽しんでいただけたらと思います。



【さつまいも植え】



【花植え】

(文責 校長 平出 靖)